



ゆいぐみ



少しずつ、生活の流れを覚えてきました。登園したら、タオルを出し、手洗いをしてから、シール帳を出します。一つひとつ、自分でやるのが大事な時期ですね☆天気の良い日は、戸外遊びをしています。早く外で遊びたいので、下駄箱から靴を持って並ぶことが早くなりました。「階段は静かにだよね。赤ちゃんが上にいるもんね」等、可愛らしい声も聞こえてきます。

「手洗い指導を



してもらいました」



看護師の先生から、手洗いの仕方を詳しく教えてもらいました。話を真剣に聞いて、動作を真似ていました。手の平、手の甲、指の間、ツメの中、手首等、洗う所は沢山です。手洗いの習慣も大切にしていきたいですね。



「ハンバーガーをつくるよ！」

4月の製作では、はさみを使いポテトを作り、のりを使って平面のハンバーガーを作りました。興味を持って楽しく取り組めていたので、簡単にごっこ遊びに発展が出来るようにと考え、立体のハンバーガーを作ることになりました。何かになりきることで、イメージしながら、友達と楽しい時間を過ごすことが出来ればと思っています。

ダンボールに絵の具で色付けをしていくと、チーズやトマト、お肉に早変わり！自分達で作れる喜びを感じながら、ワクワクとした表情をみせてくれた子ども達でした。少しずつ準備を進め、ごっこ遊びで楽しめるようにしていきたいと思ひます♪



「なすを育てるよ」



クラスでは、畑でなすを育てます。自分達で土を柔らかくして、米ぬかを土に混ぜました。「なす、きらーい」という声もありますが、自分達で野菜を育てるという経験を通して、色々なことを感じられたらと思います。



戸外あそび



5月から1名の新しい友達が仲間入りしました。ゆい組は16名になりました。どうぞよろしくおねがいします♪

